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Herr Dr. Scharfenberg führt aus, dass der Erhalt des Bürgertreffs Eiche ein wichtiges Anliegen 
sei. Sollte der Standort nicht beibehalten werden können, müsse der nahtlose Übergang für eine 
neue Lösung sichergestellt werden. 
 
Frau Müller-Preinesberger berichtet, dass hierzu bereits Gespräche gemeinsam mit dem Vermie-
ter, dem Oberlinhaus, und dem Ortsbeirat Eiche geführt werden. Sie bittet um Zurückstellung bis 
Januar. Bis dahin könnte eine Lösung gefunden werden. 
 
Die Fraktion DIE LINKE erklärt sich damit einverstanden. Somit ist die Vorlage zurückgestellt. 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, den Ortsbeirat Eiche beim Erhalt des Bürgertreffs Eiche 
zu unterstützen und die Kündigung des Mietvertrages mit dem Verein Oberlinhaus aufzuheben 
bzw. durch einen neuen langfristigen Vertrag zu ersetzen. 
 

 


